

GALLERY

EVENT



INFORMATION



「ほら、あそこをねらって。」
 「うーんむずかしいや・・・」
 「わたしだってお兄ちゃんに負けないよ！」
 家族みんなでウォークラリー
 秋の陽を浴びて、楽しいね。
 (産業祭・交通安全フェアの一場面)

クローズアップ 写真クイズ



上の写真は、今月号の広報さやまの中に掲載してある写真の一部分を拡大したものです。何ページの何の写真でしょうか。

11月10日号の 写真クイズの答え



11/10号の写真クイズの答えは、上写真のとおり、表紙の親子体操の写真でした。

解答をお寄せいただいた正解者の中から、抽選で5名のかたに記念品を差し上げます。裏表紙記載の広報課宛(12月31日・当日消印有効)へ官製はがきでお送りください。
問い合わせ 広報課へ内線7161

大根持つて一緒に踊りましょう！ 狭山市産業祭・交通安全フェア

11月19日、智光山公園で2000狭山市産業祭・交通安全フェアが開催されました。会場では、農産物の特売や、産業祭名物・東京農業大学全学応援団のリーダー公開、ウォークラリーなどが行われ、約7万8千人の人数で賑わいました。

のぞいてみようよ、保育園！ 市内の保育園が合同で保育展を開催

11月6日、10日、市役所1階エントランスホールで、市内の私立保育園や公立保育所などが協力して第5回保育展を開催しました。各保育園の特色や日常の様子が紹介され、訪れたお母さんは、興味深そうに見入っていました。

みんなで雑木林をきれいにしよう 上赤坂の森クリーン作戦を実施

11月12日、270名のかたが参加して、冬を前に赤坂の森公園周辺の雑木林のゴミを拾いました。参加者は力を合わせて、ビン・カンをはじめ、雑誌、自転車、タイヤ、バッテリーなど、約12tものゴミを集めました。

中学生のお兄さん、お姉さんありがとう 小学生と中学生が世代間交流

11月14日、第四児童館では、地域の小学生27名と山王中の生徒20名を招き、「昭和記念公園」に遊びに行ってきました。小学生の世話をして活躍の中学生と、中学生と遊べて大はしゃぎの小学生は、元気いっぱい秋の一日を過ごしました。

一碗からふれあいを 第11回さやま大茶会を開催

11月12日、稲荷山公園（ハイドパーク）でさやま大茶会が開催されました。狭山で生まれた抹茶「明松」、玉露「伊利麻路」を使用した、各流派の趣向を凝らした野点に、訪れた約8千人のかたは、深まりゆく秋を心ゆくまで堪能しました。

ボクは白い動物見つけたよ！ 動物色合わせガイドツアーを行いました

11月12日、智光山こども動物園で、配られた用紙に表示された色と同じ色の動物を探しながら歩く、色合わせガイドツアーが行われました。参加した親子は、園内の動物の解説を聞きながら、一生懸命同じ色の動物を探していました。



EVENT

EVENT

EVENT

INFORMATION